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UNIVERSITA’ VISTA MARE

Non c’è soltanto l’ex Cofa nelmi-
rino dell’Università, che in pro-
iezione sempre più adriatica ol-
tre al campus vista mare per le
facoltà pescaresi pensa anche
ad acquisire la piattaforma off-
shore al largo di Pescara, dove
una volta era attivo un alleva-
mento ittico. La rivelazione del
rettore Sergio Caputi è venuta
fuori, tra le righe, durante la
conferenza stampa di mercole-
dì sull’operazione ex Cofa. «Stia-
mo cercando di acquisire la piat-
taforma - ha spiegato ilmagnifi-
co - per la quale abbiamo pensa-
to di portare a termine un pro-
getto da presentare alla Comu-
nità europea, con fondi che giac-
ciono in Regione. Anche in que-
sto caso, così come per l’ipotesi
del campus nell’area dell’ex

mercato ortofrutticolo, due so-
no i punti cardinali della d’An-
nunzio: rispetto dell’ambiente
edeco-compatibilità.
«Noi abbiamo aderito al Rus -
ha ricordato Caputi -, la rete del-
le università sostenibili, e abbia-
mo iniziatounprogetto anostre
spese sulla raccolta delle plasti-
che nel mare Adriatico, utiliz-
zando la flotta peschereccia di
Pescara e cercando di completa-
re il ciclo di smaltimento della
plastica. A questo tipo di impe-
gno si richiama il progetto per
la piattaforma: «Avremo un al-
tro incontro in Regione il 20 no-
vembre - prosegue Caputi - e la
nostra intenzione sarà di far sor-
gere al largo di Pescara 50 labo-
ratori di ricerca per lo studio
dell’ambiente, del clima, dell’in-
quinamento delle acque e
dell’aria, dell’erosione delle co-
ste e l’apertura di una stazione

meteo. I nostri progetti dovran-
no essere sempre eco-compati-
bili con l’ambiente che li ospita
e devono essere graditi alla citta-
dinanza».
Condizioni alle quali non dero-
ga l’obiettivo della nuova sede
vista mare per le facoltà pesca-
resi che, sottolinea più volte il
rettore, «dovrà essere rispettosa
dell’ambiente». Con questo ed
altri punti fermi messi dall’ate-
neo (trasloco di tutte le facoltà e
le strutture universitarie, pro-

getto a basso impatto architetto-
nico, gradimento dell’intera co-
munità cittadina, eventuale ac-
quisizione anche di aree pubbli-
che e private confinanti con l’ex
Cofa) le forze politiche torneran-
no amisurarsi a partire da lune-
dì, con la ripresa del dibattito
sulDup in consiglio comunale.
Un altro progetto annunciato
dal rettore Caputi, è la digitaliz-
zazione della didattica. «Siamo
partiti da viale Pindaro, perché
noi abbiamo intenzione di esse-
re al passo con i tempi, tenendo
presente che abbiamo aperto
negli ultimi due anni, nel corso
del mio rettorato, cinque nuovi
corsi di laurea, con altri in via di
attuazione già da quest’anno.
Vogliamo stare sì, al passo coi
tempi, ma non inmezzo alle po-
lemiche».
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LE NOSTRE TASCHE

Il Natale a Pescara è salvo grazie
allemulte della Poliziamunicipa-
le. Un milione e mezzo in più di
entrate nel 2019, cifra che com-
plessivamente tocca i 6 milioni.
L’impennata è arrivata negli ulti-
mi due mesi grazie a un’intensa
attività di controllo su guida sen-
za cinture allacciate, uso del tele-
fonino al volante e alcoltest.
«Sanzioni che da un lato hanno
tutelato l’incolumità di automo-
bilisti e pedoni e dall’altro hanno
prodotto sostanziose entrate nel-
le casse comunali» ha commen-
tato l’assessore al bilancio Euge-
nio Seccia. Novità che quest’ulti-
mo ha illustrato ieri prima in
commissione finanze e poi in
giunta. «Con variazioni di bilan-
cio e risparmi abbiamo trovato i
centomila euro per allestire a Pe-
scara le Luci d’Artista, legandoci
all’iniziativa della Camera di
commercio che di euro ne ha
messi 150mila, mentre per le lu-
minarie normali sarà chiesto un
contributo ai commercianti - ha
detto l’assessore -. Per il Natale
abbiamo racimolato altri 180mi-
la euro attraverso risparmi e
maggiori entrate». Dovete ringra-
ziare i vigili urbani? «Nessun ac-
canimento contro la sosta selvag-
gia tanto per fare cassa - ha tenu-
to a precisare Seccia -, i controlli
sono stati mirati alla sicurezza
sulle strade». Controlli che la Po-
lizia municipale ha intensificato
con alcoltest, street control e tar-
ga system: chi viene colto in fla-
granza non ha scampo, le sanzio-
ni sono pesanti e nelle casse co-
munali entrano soldi freschi. Un
aiutino degli sponsor farà il resto
ed ecco spiegato anche il ritrova-

to ottimismo dell’assessore ai
grandi eventiAlfredoCremonese
per il Natale e il Capodanno. «Il
sindacoMasci in giunta ha sotto-
lineato di volere luminarie e ini-
ziativeperuna città vivace e ricca
di attrattive anche a sostegno del
commercio»haaggiuntoSeccia.

CONTI IN BILICO
Non soloNatale. L’assessore al bi-
lancio non ha nascosto una situa-
zione finanziaria delicata a Palaz-
zo di città. «Cercheremo di ap-
provare il bilancio entro fine an-
no nonostante le difficoltà - ha
detto Seccia in commissione fi-
nanze -. Con le anticipazioni sia-
mo in rosso per 12milioni. Abbia-
mo interessi da pagare alla Popo-
lare di Bari, altri 30mila per inte-
ressi al fondo di circa 700mila eu-
ro avuto da Cassa depositi e pre-
stiti per la demolizione dell’ex
Enaip. Destineremo 45mila euro
agli asfalti delle strade e centomi-
la per le palestre di tre scuole più
altri 45mila per interventi straor-
dinari sempre in strutture scola-
stiche». Seccia è riuscito a conce-
dere 5mila euro ciascuno agli as-
sessorati alle Politiche sociali e
alla Cultura che erano rimasti
all’asciutto. Per il Triennale delle
Opere pubbliche ci sono però so-
lo 700mila euro «perché lanuova
normativa non consente di ac-
cendere mutui né di investire
avanzi di bilancio» ha detto Sec-
cia. L’assessore Albore Mascia è
fiducioso di poter recuperare ri-
sorse «e comunque i lavori già in
cantiere assicuranoalla cittàuna
buona riqualificazione». Altre
dolenti note stanno nella necessi-
tà di spostare alle spese correnti
circa duemilioni della Bucalossi,
di assegnare unmilione e 200mi-
la euro ad Adriatica Risorse ed
ancora 365mila euro all’ex Atti-
va, oggi Ambiente, «aspettando
di capire dal Governo se la Tari
resterà invariata o se invece ri-
schia di aumentare». Una varia-
zione di 2 milioni in più di spesa
su istanza degli uffici e un taglio
di un milione per crediti di dub-
bia esigibilità sono le voci di bi-
lancio che mandano Seccia sulle
montagne russe.

PaoloVercesi
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L’ateneo vuole anche la piattaforma offshore

ACCANTO ALLA PARTITA

PER L’EX COFA

TRATTATIVE IN CORSO

CON LA REGIONE

PER RILEVARE IL VECCHIO

ALLEVAMENTO ITTICO

CONTRIBUTI ELEVATI

PER ADRIATICA RISORSE

ED EX ATTIVA

DIVENTA COMPLICATO

APPROVARE IL BILANCIO

ENTRO FINE ANNO

Luminarie natalizie e in alto polizia municipale in azione. A destra il rettore Sergio Caputi

`L’assessore Seccia: «Trovati i centomila euro per Luci d’artista
più altre risorse». Ma incombe il rischio di una Tari più salata

`Entrate record per un milione e mezzo negli ultimi due mesi
grazie al giro di vite sulla sicurezza: alcoltest, cinture, telelaser

ILPONTEDELL’ENERGIA

Stamane alle 11 presso la sottosta-
zione elettrica di Cepagatti sarà
inauguratadalPresidentedellaRe-
pubblicaSergioMattarella, cheat-
terrerà poco prima a Pescara,
l’elettrodotto sottomarino di Ter-
na spa fra Italia e Montenegro.
Sull’altra sponda, nei pressi di Ko-
tor, si terrà lostessobattesimopre-
sieduto dal presidente Milo Ðuk-
anovic.
Il costo complessivo dell’opera,
comprensiva della nuova stazione
di conversione e dell’elettrodotto
di445kmchegarantiràapienore-
gime fino a 1200 Mw di energia,
ammontaa 1,2miliardidieuro.Co-
stituisce il primo ponte elettrico
con i Balcani e contribuirà al ri-
spetto delle normative europee in

materia di produzione di energia
pulita.
Terna resta tuttavia al centrodelle
polemiche. Martedì scorso Sara
Marcozzi, Daniele Del Grosso e
Gianluca Vacca, esponenti del
M5S, sono stati assolti dall’accusa
di interruzione di pubblico servi-
zio e violenza privata mossa da
Terna nel 2014 a seguito di un
sit-in tenutoconicittadinipercon-
trastare i lavori di realizzazione
dell’elettrodotto Villanova-Gissi,
connesso al programmadi svilup-
po della rete nazionale chemira a
potenziare ladorsalemedio-adria-
tica.
Incontemporaneaall’inaugurazio-
ne l’associazione Piano pulito, co-
stituita dai cittadini residenti
nell’areadellastazioneesostenuta
dalperitoAntonioDiPasquale, ter-
rà una manifestazione di protesta

contro quello che definiscono «un
detrattore ambientale costruito in
violazione di legge e abusivismo
edilizio», fra l’altro incompleto. La
contestazione risale allo scorso lu-
glio quandomezzi e tecnici di Ter-
nahannoindebitamenteoccupato
i terreni coltivati della famiglia
D’Amicoalloscopodirealizzarela
conduttura di scarico per convo-
gliare le acque bianche al Fosso
Madonna, zonavincolata dal pun-
todivistapaesaggistico-ambienta-
le. Alla denuncia del proprietario
si è aggiunta un’anomalia proce-
durale riscontrata dal Comune di
Cepagatti che ha emesso un’ordi-
nanzadisospensionedei lavori.Le
polemiche interessano anche la
stazione di smistamento già esi-
stentedal 1974, i cui potenziamen-
tinel corsodegli anni risulterebbe-
ro non regolarmente autorizzati.

Inoltre le linee adaltissima tensio-
ne non rispetterebbero l’obiettivo
diqualitàdelcampoelettromagne-
tico pari a 3µt (microtesla) stabili-
to dal Dpcm del 2003. «Entro il
2014 - dichiara Di Pasquale - il Co-
muneavrebbe dovuto avviare pia-
ni di risanamento disponendo lo
spostamento dei tralicci o certifi-
cando l’inagibilità degli edifici e
trovando alle famiglie sistemazio-
ni alternative». In prossimità dei
tralicci vivono infatti diverse fami-
glie che recano idannida inquina-
mento elettromagnetico e rumo-
re.Alcivico54diviaAbruzzorisie-
de la famiglia D’Aloisio che ha tre
figli affetti sin dalla nascita da gra-
vi disturbi del sonno e disfunzioni
dell’apprendimentocertificatidal-
laAsl.
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Italia-Montenegro: Mattarella inaugura l’elettrodotto

LA POLIZIA MUNICIPALE

CHIUDERA’ IL 2019

CON 6 MILIONI

DALLE CONTRAVVENZIONI

UN SOLLIEVO

PER LE CASSE COMUNALI

IL PRESIDENTE

DELLA REPUBBLICA

ALLE 11 A VILLANOVA

L’AVVIO DELL’IMPONENTE

INFRASTRUTTURA

NON FRENA LE PROTESTE

Le multe dei vigili pagano il Natale

Rubrica di Gare, Aste, 
Appalti e Sentenze


